

Gagasan untuk Menarik Anak ke Playground

Oleh ay

Jumat, 11 April 2014 13:02



(BeritaBangunan) Apakah Anda khawatir bahwa anak Anda menghabiskan waktu terlalu banyak bermain Minecraft dan menonton TV? Ada cara menyeretnya atau menjauhkannya dari komputer. Sebuah taman bermain di luar rumah adalah solusi yang Anda cari.

Gagasan untuk Playground

Saat ini salah satu topik yang paling populer untuk percakapan antara orang tua adalah cara mereka menghabiskan masa kecil dan kepentingan anak-anak modern yang sebagian besar terkait dengan komputer dan video game. Kebanyakan orang tua ingin anak-anak mereka untuk menghabiskan lebih banyak waktu di luar rumah, menghirup udara segar, bermain bersama dengan anak-anak tetangga dan hanya bersenang-senang di suatu tempat kecuali untuk virtual reality. Berikut adalah beberapa ide untuk menarik minat anak-anak Anda lebih dari komputer.

Puri Penyihir

Anak Anda bermimpi untuk mengetahui resep dari Immortality Elixir? Dia melambaikan sendok di meja, berharap bahwa jus tomat akan berubah menjadi anggur? Anda sudah mendapat seorang penyihir dalam keluarga Anda. Bakat unik ini tidak boleh diabaikan! Anda harus membuat Cattle seorang pesulap dengan kualifikasi besar, penyimpanan untuk bahan magis dan tentu saja, buku mantra kuno dan besar. Yang paling penting dalam membuat ramuan adalah mencari tahu bagaimana untuk menggantikan api, jika anak Anda dapat mencoba untuk melakukannya sendiri. Hanya menjaga api nyata jauh dari taman bermain sebanyak mungkin. Anda dapat mewujudkan ide ini baik di sebuah rumah pohon, atau di udara terbuka.

Bahkan, banyak anak-anak modern menyukai fantasi dan mereka akan senang untuk memainkan permainan peran di tempat yang dirancang khusus untuk itu. Coba bayangkan diri Anda sebagai seorang anak - apa yang akan Anda lakukan jika Anda menemukan diri Anda di antara dekorasi fantasi? Setiap dongeng dapat berfungsi sebagai sumber untuk desain taman bermain.

Gagasan untuk Menarik Anak ke Playground

Oleh ay

Jumat, 11 April 2014 13:02

Rumah Princess Kecil

Putri Anda memimpikan seorang Prince? Lalu ia harus memiliki tempat, di mana biasanya Putri indah menunggu The Only One yang akan datang untuknya. A House of Seven Dwarves, sebuah kastil yang indah, atau Ginger Bread House adalah tempat yang paling umum, di mana Putri harus hidup nyata. Jadi sangat memperhatikan detail. Ini mungkin tampak seperti permainan untuk Anda. Tapi untuk putri Anda ini adalah nyata.

Jangan lupa tanyakan kepada anak Anda tentang nasihat. Dia mungkin memiliki ide yang tepat tentang masa depan taman bermain. Kadang-kadang Anda mungkin terkejut, bagaimana detail mereka.